

Se celebró con éxito el X Festival Internacional de Folklore

Los ritmos hispanos conquistaron de nuevo la plaza de San José

Con mayor vistosidad si cabe y buen hacer de los grupos participantes, la Plaza de San José acogió de nuevo este año el Festival Internacional de folklore que en su X edición se celebró el pasado 10 de julio.

Los grupos de México, Cuba y Venezuela, junto con el grupo "Virgen de Gra-



Compañía Nacional de Danza Folklórica de México, con sus vistosos trajes.



El grupo venezolano "Los vasallos del sol" fue muy aplaudido,

cia" de Puertollano contagiaron al numeroso público asistente con la música de sus ritmos caribeños, la belleza de sus mujeres, la genialidad de sus bailes y el colorido de sus trajes típicos. En suma, un espectáculo que ya es tradicional en Puertollano todos los veranos y que el Area de Cultura del Ayuntamiento se esfuerza por mejorar año tras año.

Abrió la sesión nuestro queridísimo grupo "Virgen de Gracia" y de nuevo el público tuvo la oportunidad de ver el buen hacer de sus componentes recordando canciones y bailes del Folklore de nuestra

de Avila.

Este grupo ostenta la categoría "A", que es el más alto galardón que otorga la Dirección de Artistas Aficionados del Ministerio de Cultura de Cuba. La interpretación de bailes de origen hispano que los campesinos de la isla han transmitido de generación en generación, y que hoy se conserva en toda su pureza, caracterizó la actuación de este grupo que durante años se ha dedicado a la investigación y al rescate de este folklore hondamente popular.

El grupo de México mostró sus tablas y buen estilo profesional llenando el esce-

La agrupación de Venezuela, "Los Vasallos del Sol", compuesta por jóvenes estudiantes y profesionales de diversos campos mostraron en escena su expresión estética y el apego a la tradición de sus canciones y bailes venezolanos.

Siguió a este grupo el colectivo "XX Aniversario" de Cuba, integrado por jóvenes trabajadores del Central Azucarera de Majagua, de la provincia de Ciego

nario de la Plaza de San José de ritmo y colorido azteca. La Compañía Nacional de Danza Folklórica de México dedica su labor también, además de a la recuperación y mantenimiento de los bailes y canciones populares de su país, a formar bailarines profesionales.

El Festival Internacional de Folklore honra a Puertollano que ha logrado, a lo largo de diez años, consolidar en nuestra Ciudad una tradición que se enraiza con la más rica de las expresiones de la cultura universal: el folklore popular. Esperamos ya con ansias a la edición del próximo año. ■



Baile popular venezolano de boda con el asado del cerdo

El Recinto Ferial acogió 21 casetas en las que estuvieron representadas Asociaciones Juveniles

Centro Joven '92, punto de encuentro para los jóvenes de Puertollano

El Recinto Ferial fue el lugar de encuentro de la Semana de Actividades Juveniles "Centro Joven 92" que ha incluido teatro, magia, rock, jazz... Durante una semana, del 1 al 5 de julio los jóvenes de Puertollano, recién concluido el curso escolar, con sus exámenes, dolores de cabeza, aprobados y suspensos, pudieron relajarse con una amplia oferta de actividades lúdicas y de esparcimiento que marcaron el inicio de las vacaciones.

Organizada por la Concejalía de Juventud, Centro Joven 92 ha tenido por objetivo ofrecer a los jóvenes un punto de encuentro e intercambio de información, dinamizar con actividades lúdicas el tiempo de ocio que tienen durante el verano, potenciar el aso-



Por el telescopio desfilaron numerosos aficionados a la astronomía

ciacionismo juvenil y fomentar la participación de los jóvenes en actividades de carácter cultural.

En el Recinto Ferial se instalaron 21 Casetas en las que han estado representadas asociaciones juveniles, como el Colectivo Ecologista Valle de Alcudia y Asociación de Defensa Ecológica, el Aula de Medio Ambiente de la Universidad Popular, el Taller de Radio Juventudes Socialistas, Nuevas Generaciones, el Grupo Scout, Asociación de Padres de Alumnos, el Centro de Información Juvenil y distintas firmas comerciales.

Se instalaron otras 6 casetas donde las personas que se acercaban al Recinto Ferial podían tomar cerveza y mariscos, que sin duda contribuía a sofocar el calor veraniego.

Se abrió la Semana, que ha contado con una gran aceptación de los jóvenes, con la actuación del grupo de rock TROLS-TONE. La magia, con Fred Norman, y el teatro de calle a cargo del grupo Punto y Coma con la obra "El Barco Calceñín", fueron otras actividades desarrolladas, así como el Concierto de los grupos de rock de Puertollano, organizado por la coordi-

nadora "Puertollano and Group", para terminar en el Concierto de Jazz a cargo de Larry Martín Baud.

La Asociación Astronómica Astrap instaló también durante estas fechas un telescopio gigante para llevar a cabo sesiones de búsqueda de planetas y otras visualizaciones, que atrajeron el interés de los aficionados a la astronomía y los planetas.

La Asociación de Animadores Socioculturales de Puertollano organizó actividades de carácter lúdico con juegos infantiles y representaciones de teatro en plena calle. ■



Los vuelos con parapente, un deporte que atrae cada vez más el interés de los jóvenes

La Semana de Actividades Juveniles tiene por objetivo fomentar el interés hacia la cultura durante el periodo de vacaciones